
第１回政策推進会議報告 
日 時 ４月５日 ９時３０分～９時５７分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 １９人 
 

１ 「尼崎市地域防災計画の見直しについて」に係る「基本情報」及び「政策形成プロ
セス計画書」の公表について 

防災担当局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・４月に組織改正や人事異動が行われるが、６月の防災会議で地域防災計画の見直し（案）が

議決されるまでの間は、計画上の組織と現状の組織が二重化された状態になる。その間に災

害が起こった場合に備えて、組織改正に伴う修正については前倒しで実施できないか。 

  →組織改正に伴う修正について前倒しで実施できないか検討する。 

今後は地域防災計画を活用しやすいように、現在の厚みのある冊子とは別に、職員向けに概

要版の冊子を作成する予定である。 

（副市長）どの程度、計画を見直す予定か。 

→20 以上の項目を見直す予定である。ただ、県の被害想定が遅れていることを懸念している。 

 

２ その他 
・経済環境局長から、平成 24 年度冬期節電の実績及び電気料金の値上げについて説明。    

（以下、質疑等） 

   ・電気料金の値上げが平成 25 年度予算に影響を与えないか。 

→平成 25 年度予算では、平成 25 年 4 月から電気料金が値上げされると想定し、2億円を計上

している。 

・今後の本庁舎の LED 化の予定はどうなっているか。 

→今年度、中館１階から５階までの LED 化を予定しており、1,200 万円を予算計上している。 

（顧問）冬期節電の実績を報告していただいたところであるが、またすぐに夏の節電に取り組

む時期となる。昨年度は慌てて夏に節電対策に取り組んだ感があるが、今年は尼崎市が環境

モデル都市に選ばれたこともあり、市をあげて夏の節電に取り組んでいってもらいたい。 

・顧問から、「尼崎市におけるシティプロモーションの推進」研修について説明。 

・経済環境局から、家庭ごみの収集日変更後の状況について説明。 

・副市長から、４月下旬に更新予定の HP 幹部職員紹介について通知。 

 

 

以 上 


